



El término violencia se transformó así en un significado vacío, un artefacto capaz de condensar múltiples significados y situaciones.
Castelnuovo (2011)

estas conductas podrían explicarse por una interacción bidireccional con múltiples factores, entre los que se encontrarían diversas hormonas, factores ambientales y genéticos, distintos neurotransmisores y otras sustancias, y un complejo sistema neural.

la violencia simbólica es fácilmente relacionable con el concepto marxiano de dominación, por la que los sujetos dominados reproducen



¿A qué llamamos violencia en las ciencias sociales? Bases neurales de la violencia humana

El incremento de actos violentos puede acompañar a alteraciones como diversos trastornos psiquiátricos (esquizofrenia, trastorno bipolar, etc.), algunos tipos de demencias seniles, traumatismos cerebrales, el síndrome de Korsakoff y el síndrome de Lesch-Nyham,



las principales áreas cerebrales que facilitan la agresión son la amígdala, el hipocampo y diversas estructuras tegmentales, mientras que las supresoras son el tabique, la zona ventromedial de los lóbulos frontales y el área central de los lóbulos temporales

La palabra violencia es polisémica y ambigua

